# 新基地建設反対名護共同センターニュース

# フェンスよりも強く握り合った手と手が 水平線のようにどこまでも続いていく



米軍基地の金網フェンスよりも強く握り合った手と手が、辺野古の水平線のようにどこまでも続いていく。「自治は神話」なんかじゃない。私たちが体現していくもの。 一比嘉みずき県議の FACEBOOK から一

っ、新基地建設を許さない揺るがない県民の決意を示しました。の」と表明。赤嶺政賢衆院議員など沖縄選出の4人の国会議員もあいさい行動は必ず権力に対し大きな影響を与え、我々の思いをかなえさせ、人間の鎖を完成させました。稲嶺名護市長は主催者あいさつで「こ糸材を使った風船を大空に飛ばすとともに手をつなぎ、約一時間で3で行われ2000人が参加。フェンス沿いの約1・2㌔に並び、溶けるを止めよう!人間の鎖大行動」が22日午後、キャンプ・シュワブ前基地の県内移設に反対する県民会議主催で「辺野古・大浦湾の埋め立

# シュワブの4ゲートを封鎖人間の鎖行動」2000人が

# 7 - 25 海上座り込み行動の

### 場所が変更になりました!

25 日(火)のヘリ基地反対協が主催する海上行動と、これに呼応する浜の集会の場所が、瀬嵩の浜から「辺野古の浜」に変更になりました。瀬嵩に近い K9 護岸工事は現在止まっていて、逆に辺野古に近い K1 護岸工事がすすめられているためです。時間は同じです。

### <u>海上行動のお知らせ</u>

日時 7月25日(火)11時~ カヌー隊と抗議船パレード 13時~ 「辺野古の浜」で連帯集会です



集会に合わせて「連凧の会」が辺野古の 浜で連凧を揚げます。ご協力ください。

## DVD「美ら海 辺野古」No.12 完成しました!



翁長知事「生物多様性を誇る辺野古・大浦 湾を埋め立てることは許せない」

### 映像17分 頒価 500円(送料込) 内容は一

- ●翁長雄志知事が「政府の岩礁破砕等」差し止め訴訟を提起する決意を発表
- ●「辺野古埋め立て反対!共謀罪廃案」求めて国会とゲート前で6・10集会



### お申込み・問い合わせは

新基地建設反対名護共同センター 〒905-0011 名護市字宮里 447-20 丸平第 2 アパート 102 号室 IEL0980-54-8555 FAX0980-54-8556 ドール nago.kyodoc@bird.ocn.ne.jp